

Ogooué-Maritime/Département de Bendjé/ Canton Anengue/ Fin d'année scolaire

Des présents aux meilleurs écoliers

SYM

Port-Gentil /Gabon

LES mains remplies de présents, les visages rayonnant de bonheur, les meilleurs écoliers du département de Bendjé étaient, le week-end écoulé, au centre de la manifestation organisée au village Issinga, dans le canton Anengue, par l'Ong Synergie qui, pour la deuxième année consécutive, a tenu à les honorer en leur remettant des kits scolaires en cette fin d'année. Une manifestation placée sous le patronage du secrétaire général de province de l'Ogooué-Maritime, Jacques Makoupa, et auréolée par la présence entre autres du chef de canton Anengue, Boniface Aboghe, du chef de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly Engone, des enseignants et parents des différents cracks.

Pour le Léon Ababe, ce geste s'inscrit dans la volonté de l'Ong qu'il préside de susciter une saine émulation parmi les élèves des cinq écoles primaires de la contrée, tout en leur incul-



Photo : KOUIMOUS

Léon Ababé, Pdt de l'ONG Synergie, lors de son intervention.

quant le goût de l'effort, de l'abnégation, de la rigueur, de la discipline, etc. Autant de valeurs susceptibles de leur permettre d'assurer convenablement la relève de l'élite actuelle et d'être des citoyens participant pleinement au développement de notre pays.

" Mes enfants, le monde dans lequel vous travaillerez sera difficile et compétitif. Pour vous faire une place, il faudra être meilleur que les autres. Vos études constituent le chemin le mieux indiqué pour y arriver", a-t-il avancé. Exhortant, au passage, les écoliers n'ayant pas reçu des présents à travailler davantage. Non sans avoir



Photo : KOUIMOUS

Le meilleur écolier du département de Bendjé posant fièrement à côté de son instituteur et ses parents.

fustigé le comportement de certains enseignants qui, forts de leurs positions, harçèleraient sexuellement leurs élèves. Un comportement regrettable, malheureusement fréquent dans l'arrière-pays où il n'est pas rare de voir des adolescentes inscrites en 4e ou 5e année en âge où elles devraient être déjà au lycée dans les grandes classes. De quoi aiguïser les instincts de certains encadreurs malintentionnés. En remettant symboliquement les kits scolaires aux cinq meilleurs élèves de chaque classe, Boniface Aboghe s'est réjoui de cette initiative d'autant que, selon lui, dans la perspective de la prochaine rentrée scolaire, leurs parents devraient être soulagés. Vu que les dons sont constitués de cartables et de fournitures scolaires.



Photo : KOUIMOUS

Les cracks, leurs enseignants et le Pdt de l'ONG Synergie ont immortalisé ces instants de gaieté.

Moyen-Ogooué/ département de l'Abanga-Bigné/ District de Bifoun/Fin de l'année scolaire

Les meilleurs élèves récompensés

A.N

Libreville/Gabon

JOUR de fête, vendredi dernier, dans toutes les écoles primaires de Bifoun où, à l'occasion de la fin de l'année scolaire, le président du Conseil départemental de l'Abanga-Bigné, Jean-Rémy Nso Amyeng, a honoré tout particulièrement les trois meilleurs élèves de chaque classe, en leur remettant des trousseaux scolaires et des certificats de félicitations. C'était en présence, entre autres, du sous-préfet du district de Bifoun, Albert Ifounga, et du député du 2e siège de l'Abanga-Bigné, Paul Ndong Nguema.

En se rendant successivement à l'école publique de Bifoun centre, à l'école catholique et protestante, M. Nso Amyeng a indiqué que son geste vise à encourager les écoliers à fournir plus d'efforts, afin qu'ils " inscrivent leurs noms au Panthéon de l'excellence pour apporter, plus tard, leur pierre à l'œuvre de développement de notre pays". Rendant un vibrant hommage aux enseignants, il a invité les écoliers à se détourner, pendant les grandes vacances, des activités susceptibles de com-



Photo : Adjil NTOUTOUME

Paul Ndong Nguema (d) s'adressant aux musulmans de Bifoun.

promettre leur avenir et contrarier leurs parents. Visiblement marqués par autant de marques d'affection, les cracks, par le biais de leur tête de proue, Nguema Nze, ont remercié leur bienfaiteur et l'ensemble des officiels. Non sans s'être engagés à s'adonner à des activités saines durant les grandes vacances. Peu avant cette cérémonie, le représentant des populations de l'Abanga-Bigné au Palais Léon Mba, M. Ndong Nguema a offert un important lot de denrées alimentaires aux membres de la communauté musulmane de Bifoun. En cette période de ramadan, ce geste a été amplement salué par les musulmans. D'autant que, selon eux,



Photo : Adjil NTOUTOUME

un écolier brandissant fièrement son certificat de félicitations.

c'est la première fois qu'un élu de la contrée manifeste autant d'attention à leur égard. Et les denrées alimentaires leur serviront "à couper le jeûne". Aux yeux du député du 2e siège de l'Abanga-Bigné, son acte s'inscrit dans le droit fil de la politique de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Tout en se félicitant de l'apport des membres la communauté musulmane dans la vie économique et sociale du département de l'Abanga-Bigné, il les a exhortés à continuer à vivre en paix et en harmonie avec les populations autochtones.



Photo : Adjil NTOUTOUME

les élèves de l'école catholique de d'Ebel-Abanga.